



Kontakt

Rechtsanwältin Nadine Ackermann An der Welle 3, 60322 Frankfurt aM T +49 (69) 247047-74 nadine.ackermann@pplaw.com

20. November 2023

POELLATH berät die Verkäufer bei der Beteiligung der DBAG an ProMik Programmiersysteme für die Mikroelektronik GmbH

Die <u>Deutsche Beteiligungs AG</u> ("DBAG") hat eine Mehrheitsbeteiligung an der <u>ProMik Programmiersysteme für die Mikroelektronik GmbH</u> ("ProMik"), einem weltweit führenden Anbieter für Programmier- und Testlösungen im Bereich der Elektronikfertigung, erworben. Ein von der DBAG beratener Fonds wird die Mehrheit der Anteile von der Gründerfamilie der ProMik übernehmen, die mittels einer Rückbeteiligung als Minderheitsgesellschafter am Unternehmen investiert bleiben werden. Alexander Rosenberger und Jens Rosenberger, die zur Gründerfamilie gehören, verbleiben künftig als CTO bzw. CMO im Unternehmen.

Die 1995 gegründete und in Nürnberg ansässige ProMik entwickelt anspruchsvolle softwaregetriebene Lösungen für die Elektronik-Serienfertigung. Der breit gefächerte Anwendungsbereich umfasst neben dem Mobilitätssektor, wie z.B. den Bereich des autonomen Fahrens sowie dem Energiemanagement von batterieelektrischen Fahrzeugen, auch die Bereiche Konsumgüter, E-Bikes und weiße Ware. Industrieanwendungen und Lösungen für die Produktionsanlagen von Elektronikbaugruppen-Herstellern, die zur Optimierung von Test- und Programmierprozessen dienen, runden das Profil des Unternehmens ab.

Die DBAG ist eines der renommiertesten Private Equity-Unternehmen Deutschlands, welches vorrangig in mittelständische Unternehmen in der DACH-Region investiert. Branchenschwerpunkte sind produzierende Unternehmen, Industriedienstleister und IndustryTech-Unternehmen sowie Unternehmen aus den Branchen Breitband-Telekommunikation, IT-Services, Software und Healthcare.

POELLATH hat die Verkäufer im Rahmen der Transaktion umfassend rechtlich und steuerlich mit dem folgenden Team beraten:

- Philipp von Braunschweig, LL.M. (Fordham) (Partner, Federführung, M&A/Private Equity, München)
- Dr. Nico Fischer (Partner, Steuern, München)
- <u>Daniel Wiedmann, LL.M. (NYU)</u> (Associated Partner, Außenwirtschaftsrecht, Frankfurt aM)
- <u>Dr. Sebastian Rosentritt, LL.M.</u> (Counsel, M&A/Private Equity, München)
- Dr. Matthias Meier (Senior Associate, M&A/Private Equity, München)
- Andreas Gesell (Associate, Steuern, München)
- David Lübkemeier, LL.M. (UCL) (Associate, M&A/Private Equity, München)



Über uns

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 180 Anwältinnen und Anwälten sowie Steuerberaterinnen und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hochspezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilienrecht | Gesellschafts- und Kapitalmarkt-recht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.